
Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

27. Oktober 2011

Beginn: 18:18
Ende: 19:59
Anwesende: Franziska, Rene, Lisa, Jerome, Oliver, Nicola, Martin, Julia, Patric, Simon, Julian,

David, Sybille, Johanna, Ruben
Redeleitung: Jerome
Protokoll: Julian
Newsletter: Franziska

Post
• Christian Weiß sucht HiWi(s) zum Einlesen von Auswertungsbögen.
• Die Fachschaft begrüßt die Idee der Mitarbeiter, die Weihnachtsfeiern der WiMis und

Studenten zusammenzulegen.

Termine
• FBR 16.12.2011
• BK-Schulung 28.10.2011, 14.00 Uhr
• KoMa 16.11.2011
• FreWe 18.11.-20.11.

Arbeitsaufträge
(offen) ewiger Kalender (Lisa und Christopher)
(erledigt) Aushänge (Dank an Oliver und Jerome)
(neu) Seminarhäuser buchen (Nicola)
(neu) Büro aufräumen (Franziska, Jerome, Patric)

TOP 1: Papier
Es ist übermäßig viel Papier aus dem Kopierraum abhanden gekommen. Die Fachschaft wird
gebeten ihre Einträge zukünftig genauer zu formulieren. Jerome wird mit Frau Kammer sprechen
um mit ihr zu kommunizieren, wie das Problem gehandhabt wird.

Kurz-TOP 2: FS-Wiki
Fachschaftler, die Ämter in Gremien innehaben, werden gebeten sich im Fachschaftswiki anzu-
melden um eine bestmögliche Dokumentierung zu gewährleisten. Generell wird dazu aufgerufen
das FS-Wiki wieder mehr zu benutzen.
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Kurz-TOP 3: FS-Liste
Menschen, die sich der „aktiven“ Fachschaft zugehörig fühlen, sollten sich bei Oliver melden um
zukünftig interne News per Mail zu erhalten.

TOP 4: Aufräumen von Büro und Regal
Jerome schlägt vor in naher Zukunft das Büro aufzuräumen. Privatpersonen, die Sachen im
Büro gelagert haben, werden gebeten diese baldigst von dort zu entfernen. Ansonsten: Siehe
Arbeitsaufträge.

TOP 5: Regal
Lisa schlägt vor, für das Fachschaftsbüro ein neues Regal anzuschaffen, um ältere, ungeeignete-
re Regale zu ersetzen. Das Aufräumkommando des Büros findet heraus, wie ein solches Regal
aussehen könnte.

Berichts-TOP 6: FBR
Jerome berichtet vom FBR:

• Wer DIESES Semester vom Bachelor in den Master wechseln will, muss bis spätestens zum
05.11.2011 eine Bescheinigung vorweisen können, welche bestätigt, dass die Bachelorarbeit
mit mindestens 4.0 bewertet wird.

• Der zentrale QSL-Antrag zur Aufstockung der HiWi-Löhne wurde genehmigt.
• Die OWO wurde gelobt. Hurra!
• Es ist nicht abzusehen, dass die Problematik der übervollen Vorlesungssäle sich in naher

Zukunft verbessert.
• Das Eignungsfeststellungsverfahren verlief zufriedenstellend. Eine genauere Evaluation folgt.

Kurz-TOP 7: LZM
Gerüchteweise verschwinden viele Übungen aus den Ordnern des LZM oder werden gar nicht
erst dort abgeheftet. Franziska trifft sich sobald wie möglich mit den LZM-HiWis und bringt
genaueres in Erfahrung.

TOP 8: studybloxx
Die Fachschaft hat momentan einige Schreibblöcke zuviel. Wer einen davon haben möchte, kann
sich bei Lisa oder Franziska melden.

TOP 9: FSR
Der Fachschaftsrat hat sich am 25.10. getroffen. Dabei wurde folgender Vorschlag eingereicht:
Nach dem vergangenen Wochenende gibt es einige Beschwerden, dass die Räumlichkeiten der
Fachschaft (insbesondere der Fachschaftsraum) nicht im besten Zustand hinterlassen wurden
und unter anderem sich auch Leute daneben benommen haben. Wir schlagen vor, dass beson-
ders im Falle von Anwesenheit fachbereichsfremder Personen außerhalb der Öffnungszeiten des
Mathebaus alle anwesenden Fachbereichsmitglieder darauf zu achten haben, dass die Hausord-
nung eingehalten wird. Das beinhaltet insbesondere Themen wie Rauchverbot, Sachbeschädigung
und Betreten der Balkone.
Bei Zuwiderhandlung können Personen des Gebäudes verwiesen werden. Notfalls schlagen wir
die Zuhilfenahme des Sicherheitsdienstes (TU-interne Rufnummer 4444) oder der Polizei vor.
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Die Fachschaftssitzung stimmt diesem Vorschlag zu.

Kurz-TOP 10: Büromaterial
Im Büro hängt eine Liste aus, auf der man diverse Materialien eintragen kann, die man gerne
für das Büro haben möchte.

TOP 11: Aufklärung
Lisa stellt den „Verein der Freunde und Förderer der Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt“
vor, der die Fachschaft finanziell unterstützt. Wenn man Geld für die Fachschaft ausgibt (und
dieses erstattet haben möchte), ist es wichtig, dass man VORHER einen Antrag an den Verein
stellt. Dies geschieht indem eine formlose Mail an vorstand@mathebau.de schickt. In dieser soll-
ten Artikel, Kosten und Verwendungszweck aufgelistet sein. Der Verein sucht auch noch neue
Mitglieder. Leute, die dem gemeinnützigen Verein beitreten wollen, können dies kostenlos tun.
Dazu kann man sich beispielsweise an Lisa wenden. Wie immer findet Anfang Januar die ordent-
liche Mitgliederversammlung statt, bei der ein Vorstand gewählt wird. Bis dahin braucht der
Verein Nachfolger für die Posten des 2. Vorstandes, sowie der 1. und 2. Kassierers.

TOP 12: Mentoren
Franziska berichtet über den aktuellen Stand des Mentorensystems. Christian Weiß bietet mo-
mentan zusammen mit einigen Studenten montags von 14.15-15.15 Uhr eine Sprechstunde für
Erstsemester an. Ab Dezember beginnt die Anmeldung für das reguläre Mentorensystem. Da-
für werden noch Mentoren gesucht. Die Fachschaft wird sich darum kümmern, Christian Weiß
Vorschläge zu machen.
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